
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 昨年末に「児童アンケート」，「保護者アンケート」を実施させていただきました。保護者のみな

さま，ご協力いただきありがとうございました。「職員評価」と合わせ，結果を分析し，改善に向

けて検討していこうと思います。アンケートの結果と分析の主な内容等を紹介いたします。 

児童アンケートより 

【成果・強み】 

・授業に積極的に臨むことが伺えます。ペアやグループで互いに学び合いながら学習を進めるこ

ともできてきました。また，放課後学習（ぐんぐんタイム：週１回）にも積極的に取り組んで

います。 

・授業における ICT を活用した取組は，特に中・高学年を中心に進めてきています。 

・家庭学習（宿題や自主学習）についても，タブレットを活用したり，自学ノートコンクールを

行ったりすることで取組が向上してきました。 

・地域の方と一緒に行う教育活動について，新型コロナウイルス感染症の影響がありますが，可

能な限り川本のひと・もの・こと等を活かした学習，そして川本の方々とのかかわりを強めよ

うと努めてきました。子どもたちも，地域の方々とのかかわりを通して，様々な体験や学習を

しています。 

・今年度は，「えがお かわもと」を合言葉に掲げ，周知・啓発を行いながら教育活動に取り組ん

できました。その結果，「友達を大切にしようとする気持ちをもって，みんなとなかよくでき

た。」「学校が楽しい。」と肯定的評価も高くなっています。 

・全体的に，児童は「よりよく生活しよう」「自分を成長させよう」と素直に努力することができ

ています。 

 

【課題と改善策】 

・図書館活用について 

  読書センターとしての機能，学習センターとしての機能のいずれが課題なのか，本アンケー

トでは明確に把握できていません。今後は，まず実態を把握し，課題を明確にすることで取組

を進め，図書館活用教育の充実を図っていきます。 

・基本的生活習慣の確立について 

  特に「早寝・早起きができている」という項目が低くなっています。学校では，今後もにこ

にこチャレンジの利用や学級指導を継続し，充実を図っていきます。また，ご家庭とも連携を

強めていきたいと考えています。 
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令和５年３月８日（火）文責 校長 



 

保護者アンケートより 

【肯定的評価が高い項目について】 

・「学習」「人間関係」「安全・安心」等については全体的に高い肯定率となっています。今後も，

取組をより具体的にしていき，引き続き「仲間とともに安心して学び合う学校」「安全な学校」

をめざして取り組んでいきます。 

・情報発信についても，引き続き便りの発行やメール配信を行うことに努めていきます。さらに，

学校ホームページの活用についても進めていきたいと考えています。（行事予定等） 

 

【肯定的評価があまり高くない項目について】 

・「読書」については，学校での図書館利用をさらに進めていくとともに，家庭学習や家読等を工

夫していき，充実を図っていきます。 

・「外遊び」や「運動」については，引き続き奨励するとともに，縦割り班活動等を利用して進め

ていきます。また，ご家庭との連携を強めていきたいと考えています。 

・「あいさつ」「生活習慣」については，全体指導や学級指導等を繰り返し，習慣化を図ります。

また，ご家庭や地域の方々との一層の連携を図っていこうと考えています。 

 

【記述の内容について】 

・習熟度に合った学習（授業・家庭学習）についてご意見をいただきました。今後は，「授業づく

り」についての研究・実践を進めていきます。また，児童用タブレットを活用した授業づくり

や家庭学習についても取り組んでいきたいと考えています。 

・欠席時におけるフォローについてご意見をいただきました。担任等を中心にご家庭に連絡をさ

せていただいていますが，今後も丁寧に対応させていただきたいと考えています。 

・PTA の活動についてご意見をいただきました。いつもご協力いただき，大変感謝しています。

このことについては，PTA 会長様，副会長様，部長様と事務局である学校が協議していきた

いと考えています。 

・写真（データ）の取り扱いについてご意見をいただきました。現在，記録写真としてたよりや

ホームページ等に掲載することへ承諾をいただいており，今後も慎重に対応していきます。 

 ホームページにも，子どもたちの活動の様子を掲載していきたいと思います。 

・メール配信の一層の工夫，オンライン授業等についてご意見をいただきました。このことにつ

いては，今後も引き続き，教育委員会と協議を重ね，工夫していけるよう検討していきたいと

考えています。 

 

【終わりに】 

○ 新型コロナウイルス感染症の感染防止に努めながら，子どもたちの学びを止めないよう取組

を工夫してきました。保護者のみなさまや地域の皆さまにも感染防止の観点から，いろいろと

お願いさせていただいたこともありました。そのような中でも，川本小学校の教育に対し，あ

たたかいお言葉を多数いただきました。本当に感謝申しあげます。 

多数いただいたあたたかいお言葉やご意見は，学校の改善に向けての思いや願いであると真

摯に受け止めています。可能な限り，検討を重ね，取組について工夫し，改善を図っていこう

と考えています。 

どうぞ今後とも，ご支援，ご協力をよろしくお願いいたします。 

 


